

Kathrin Wildner neue Professorin im Studiengang Raumstrategien

Neu an der Kunsthochschule Berlin Weißensee ist die Stadtethnologin Dr. Kathrin Wildner. Seit diesem Semester lehrt sie als Gastprofessorin im Masterstudiengang Raumstrategien. Ihre Forschungsschwerpunkte sind unter anderem Öffentlicher Raum sowie Künstlerische Praktiken und Ethnographische Methoden der Raumanalyse. Nach ihrem Studium der Ethnologie in Wien und Hamburg promovierte Kathrin Wildner 2001 an der Universität Hamburg. Die 1965 in Essen geborene Wissenschaftlerin ist an zahlreichen internationalen Projekten, Publikationen und Ausstellungen beteiligt und hat zu ihren Forschungen unter anderem in New York, Havanna, Mexiko Stadt, Köln und Istanbul etliche Aufsätze und einige Bücher geschrieben und herausgegeben. Zur Zeit koordiniert sie mit der Gruppe »metroZones - Zentrum für städtische Angelegenheiten« das Forschungs- und Ausstellungsprojekt zu religiösen Bewegungen in der Stadt »Global Prayers«. Die Stadtforscherin lehrte bereits an mehreren Universitäten, seit 2011 auch im Lehrauftrag an der Kunsthochschule Berlin Weißensee. Ihre Gastprofessur wird vorrangig aus Mitteln des Berliner Programms zur Förderung der Chancengleichheit für Frauen in Forschung und Lehre finanziert.



Prof. Dr. Kathrin Wildner. Foto: Privat

Kathrin Wildner New Professor in Space Strategies Program

The urban anthropologist Kathrin Wildner has joined the faculty of Weißensee Academy of Art Berlin. Since the beginning of the current semester, she has been teaching as a visiting professor in the MA program Spatial Strategies. In her research, she focuses on public space and artistic practices and ethnographic methods of spatial analysis. She studied anthropology in Vienna and Hamburg, where she got her Ph.D. Kathrin Wildner, born in 1965 in Essen, participates in numerous international projects, publications, and exhibitions. She has published numerous essays and books about her research in places like New York, Havana, Mexico City, Cologne, and Istanbul. With the group »metroZones – Center for Urban Affairs«, she currently coordinates a research and exhibition project about religious movements in the city, entitled »Global Prayers«. Kathrin Wildner has already taught at various universities, and since 2011 she has been a lecturer at Weißensee Academy of Art Berlin. Her visiting professorship is largely funded by the Berlin program to promote equal opportunities for women in research and teaching.

Links: <http://www.metrozones.info>;
<http://globalprayers.info/index.php>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de